

## *Formulierungsvorschlag für eine Anfrage zur Zweitveröffentlichung an Verlage*

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Zeitschriftenartikel [hier die dazugehörigen bibliografische Daten + DOI einfügen]

ist Teil meiner kumulativen Dissertation an der Otto-Friedrich-Universität Bamberg.

Ich bitte Sie daher um die Genehmigung, den Zeitschriftenartikel innerhalb meiner Dissertation im [institutionellen Repository](#) der Universität Bamberg zu veröffentlichen. Bitte teilen Sie mir die damit ggf. verbundenen Bedingungen mit.

---

## *Suggested wording for a request for secondary publication to publishers*

Dear Sir or Madam,

The journal article [insert the corresponding bibliographic data + DOI here] is part of my cumulative dissertation at the Otto-Friedrich-University Bamberg.

I therefore request your permission to publish the journal article within my dissertation in the [institutional repository](#) of the University of Bamberg. Please inform me of any conditions that may apply.